



Gala UEDA: Teletón Valparaíso reconoció a sus deportistas más destacados

Cerca de 40 usuarios del centro de rehabilitación porteño fueron premiados por su trabajo constante en los talleres que se realizaron durante todo el año recién pasado

Una emocionante jornada se vivió en la esperada Gala de la Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado (UEDA) de Teletón Valparaíso. La ceremonia, realizada en el Auditorio Rojo de la Universidad Andrés Bello (UNAB) de Valparaíso, reunió a alrededor de 40 usuarios, cada uno acompañado por hasta dos familiares o amigos. Durante la actividad, se premió a los usuarios que destacaron en los talleres de natación, fútbol y acondicionamiento físico, actividades que forman parte fun-

Continúa en página siguiente



*Viene de página anterior*

Gala UEDA: Teletón Valparaíso reconoció a sus deportistas ...

damental del programa de rehabilitación integral que ofrece Teletón. Además, se otorgó un reconocimiento especial a cinco deportistas destacados que participaron en competencias internacionales, dejando en alto el nombre de la institución y demostrando que no existen límites para alcanzar los sueños.

La gala además contó con la presencia de la directora de Teletón Valparaíso, Dalila Salgado, y del jefe de carrera y entrenador deportivo de la UNAB, Martín Reyes, quienes entregaron palabras de aliento y reconocimiento a los participantes.

Buena parte de estos jóvenes deportistas que fueron reconocidos buscarán clasificar a los Juegos Parapanamericanos Juveniles que se realizarán entre octubre y noviembre en Chile. Durante enero esta misma actividad se ha realizado en todos los institutos Teletón del país, para reconocer a sus pacientes que día a día participan de las actividades deportivas de Arica a Coyhaique.

